

Zu Besuch bei Constanze Leitner

Wilchingen Im Rahmen der vom Regionalen Naturpark Schaffhausen organisierten Tage der offenen Künstlerateliers habe ich mein Haus einem interessierten Publikum zugänglich gemacht. Auf dem Vorplatz, im Atelier und in den Wohnräumen erwarteten die Besucherinnen und Besucher rund vierzig Exponate. Zusätzlich konnten alle Teilnehmer mit bereitgestellten Farben und Materialien ein gemeinsames Bild erstellen. Trotz schlechten Wetters fanden gut zwanzig Personen den Weg ins Atelier (bilderdieleben.ch). Die positiven Rückmeldungen, die ich erfahren durfte, stellten eine grosse Freude und Genugtuung dar. Ich bedanke mich bei den Kunstinteressierten für die Aufmerksamkeit und dem «Naturpark» für die Organisation des Anlasses. Ich hoffe und freue mich auf eine Wiederholung in den kommenden Jahren.

Constanze Leitner, Wilchingen



Constanze Leitner freut sich über das Interesse an ihren Werken. (Bild: zvg)